

DEMOKRATIEWERKSTATT

MIT DEM BUNDESPRÄSIDENTEN ALEXANDER VAN DA BELLEN

Die Demokratie-Werkstatt im Museum Arbeitswelt feiert 15-jähriges Bestehen und bekam deshalb hohen Besuch: Bundespräsident Alexander Van der Bellen stellte sich den Fragen von 26 Erstwähler:innen der Steyrer Oberstufen-Schulen.

Vier Schülerinnen und zwei Schüler der HTL (2YHKU und 2AHEL) wollten unter anderem wissen:

1: Warum wird das Bildungssystem nicht schneller an die aktuellen Erfordernisse der Berufswelt angepasst?

2: Wie fördern die politisch Verantwortlichen die Partizipation der Jugendlichen, sodass sich Erstwählerinnen und Erstwähler für ihre Wahlentscheidung gut informiert fühlen und von ihrem Wahlrecht auch Gebrauch machen?

Die Antworten von BP Van der Bellen waren nicht nur interessant, sondern auch wohl überlegt und überraschend ehrlich.

